

Morales Ojeda intercambió con productores santiagueros

Image not found or type unknown



Morales Ojeda en Santiago de Cuba. Foto: Twitter de Roberto Morales Ojeda

La Habana, 7 julio (RHC) La diversificación, el uso de la agroecología, la comercialización y los precios centraron el intercambio de Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, con los productores en la provincia de Santiago de Cuba.

A través de Twitter, el funcionario informó que durante la visita de trabajo en ese territorio oriental se interesó por el impacto de las medidas aprobadas para impulsar la economía.

En la finca La Fortaleza, conoció sobre la implementación de un sistema integral de gestión para el desarrollo sostenible y sus potencialidades para incrementar la producción de alimentos.

Morales Ojeda recorrió el Consejo Popular Baire donde constató las acciones de recuperación tras las intensas lluvias del mes de junio.

Percibimos el reconocimiento a la gestión de las autoridades y conocimos anécdotas que reflejan la heroicidad y solidaridad de este pueblo, manifestó.

En la comunidad Sevilla chequeó las transformaciones que se realizan con la participación de la población e insistió en la necesidad del control popular.

Como parte de la primera jornada de su visita de trabajo, este jueves, Morales Ojeda rindió homenaje a los héroes y mártires de la Patria en el Cementerio de Santa Ifigenia, recorrió la Ciudad Escolar 26 de Julio y el polo productivo El Alambre, en San Luis. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327699-morales-ojeda-intercambio-con-productores-santiagueros>



Radio Habana Cuba